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Les actions du comité

1/ Championnats de France UNSS

Les 16, 17, et 18 mai derniers avaient lieu les

championnats de France UNSS à Tarbes.

Nous tenons à féliciter la magnifique performance

des U15 féminines du collège Jean-Paul Laurens

d’Ayguevives qui remporte le titre de championnes

de France UNSS.

Félicitations à l’équipe U15 masculine pour leur belle

5ème place ! 

L’encadrement était composé de Johan Chesneau,

Marie Colombier ainsi que Sébastien Vuillon. 

2/ Match universitaire

Le 19 mai, le Comité s'est rendu sur les terrains du

BEC à Bordeaux pour un match universitaire entre

les étudiants toulousains et bordelais.

Un beau match sous un temps radieux, avec beaucoup

d'essais et de belles performances. 10-30 à la mi-temps

pour nos toulousains, et score final de 10 à 66 ! 

Un événement réussi qui nous aide à nous projeter

pour la saison prochaine afin de relancer la pratique

universitaire masculine et féminine ! 

Nous tenons à remercier Lionel Garrigues pour son

implication, ainsi que les clubs du TO et de Cahors

qui ont mis à disposition certains joueurs.

Remerciement également au comité de la Gironde

pour la réception d'après match. ainsi qu'a la FFR

XIII grace à qui l'organisation de cet évènement fût

un succès.2/ Inter-comités U13

Le 26 mai, la sélection Haut-Garonnaise U13 à XIII

ainsi que la sélection Ariège/Haute-Garonne U13 à

IX se sont renduent au stade Yves du Manoir à

Montpellier pour participer au tournoi inter-comités

U13.

Pour la poule à XIII, victoire 16-6 face au Tarn,

défaite 6-24 face au Pays Catalan et victoire 4-0

face à l'Aude ! Résultat : une magnifique seconde

place sur le podium !

Pour la poule à IX, un peu plus compliqué pour

notre mixte Ariège/Haute-Garonne... 4ème et

dernière place au classement final.

Un bel événement qui permet de souder les jeunes et

vivre de bons moments.



R é u n i o n  d ' i n f o r m a t i o n
p r o f  E P S  U N S S

La fin d’année approche et les titres de champion de

France se voient décerner.

Nous sommes heureux d’avoir 2 formations

championnes de France en Haute-Garonne.

Félicitations à l’équipe U17 féminine d'Ayguesvives

sacrée championne de France !

L’encadrement était composé de Nicolas Frilay, Johan

Chesneau et Philippe Casier.

Félicitations aux juniors nationaux du TO qui

remportent le championnat de France !

L'encadrement était composé de Philippe Tomico,

Agostinho Leitao Eloi Pelissier, Julien Durrieu et

Nicolas Vieu.

Félicitations à l'équipe Stade Toulousain Olympique qui

gagne le championnat de France élite 2 fauteuil ! 

L'encadrement était composé de Alexis Fourquet, Léa

Buttignol, Jean Nougarolis, Alain Delabost
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Retrouvez nous sur 

 les réseaux sociaux

!Vous souhaitez pratiquer le rugby à XIII loisirs ou Silver et n'avez pas de 
 club vous pouvez désormais prendre votre licence au comité ! Pour toute
demande ou renseignements, n'hésitez pas à vous rapprocher d'André
JANZAC : 06 50 63 20 35 

EMPLOI/FORMATION  : vous désirez employer un service civique,  ou
consulter les formations proposées par le CDOS, renseignez-vous en
cliquant ici. N'hésitez pas à vous rapprocher d'André Janzac notre
président chargé de l'emploi au CD 31 de rugby à XIII.

Le comité est heureux de vous annoncer l'ouverture en Septembre 2022
prochain d'une section sportive de rugby à XIII au Lycée professionnel
Norman Foster. Pour en savoir plus cliquez ici.   

@cd31_xiii

Comité Haute-
Garonne de
Rugby à XIII

informations pratiques

T o u r n o i  R a y m o n d e  C a s s i n
1 4  &  1 6  J U I N

save the dates
E r n e s t - W a l l o n  

2 5  J U I N

P l a i s a n c e  d u  T o u c h  

S t a d e  P h i l i p p e  S t r u x i a n o

Citation du mois

Nos champions de France

T O U R N O I  F I N A L

É c o l e s  d e  R u g b y  

Les performances individuelles, ce n'est pas le
plus important. On gagne et on perd en équipe.

Zinedine  Zidane

R E P O R T É

Centre de Formation et

d'excellence sportive

Le samedi 11 juin aura lieu au Stade

Struxiano la dernière session d'entraînement

du CFDS du Comité. Les U13 et les U15

première  année désirant être plus

performants l'année prochaine sont

convoqués à partir de 9h afin de participer à

cette séance.

Lors de cette matinée un test physique sera

proposé afin d'avoir un suivi sur la

progression des athlètes ainsi que d'adapter

le programme inter saison.

À la suite de ce test une collation sera offerte

par le comité. Une réunion sera organisée

par la suite afin de partager un moment

d'échange.

En effet, Pierre Grenet, responsable de la

section haut niveau du Comité proposera un

programme adapté aux jeunes pour l'été.

https://cdos31.org/service-civique/
https://www.ffr13.fr/tarn-et-garonne-une-section-sportive-rugby-ouvrira-ses-portes-en-septembre-2022/
https://citation-celebre.leparisien.fr/citations/8985


>> PORTRAIT DU MOIS 

Christelle PERRONE,
Sec r é t a i r e  du  c l u b  d e  Sa in t - J o r y  Rugby  Fau t eu i l

Peux-tu te présenter et nous dire qui tu es ?
 

Je suis psychologue du travail, j’interviens dans les
entreprises pour les accompagner et les conseiller sur la
partie RH et tout ce qui tourne autour de la qualité de vie
au travail. Je fais du conseil aux chefs d’entreprises et
aux DRH essentiellement.
Je suis aussi secrétaire du club de XIII fauteuil des Lions
de Saint-Jory

Comment es-tu arrivée dans le rugby, et quel est ton
rapport à ce sport ?

 
J’ai rencontré Jean-Jacques Bédué le vice-président des
Lions dans un cadre personnel. Nos deux fils du même
âge jouent au rugby. En discutant, et de par ma vision
du handicap, Jean-Jacques m’a parlé de son implication
dans le rugby fauteuil. Il m’a demandé si je voulais
m’investir bénévolement dans le club et j’ai accepté.
C’était il y a deux ans maintenant. 

Quelle est l'histoire de ce club ?
 

C’est un jeune club qui a été créé en 2020, en pleine crise
Covid.
Avant il y avait les Toros. Certains dirigeants avaient
une vision différente des choses alors le club s’est
dissout et cela a formé les Lions de St Jory et le Stade
Toulousain fauteuil, qui sont deux clubs distincts.

En quoi consiste ton rôle dans le club ?
 

J’interviens sur tout ce qui touche à la communication :
assurer le lien avec la fédération, les partenaires, les
sponsors, les joueurs, les bénévoles etc. Je gère aussi la
partie administrative et les réunions.

Pourquoi as-tu choisi le rugby fauteuil ?
 

J’ai toujours été sensible au handicap, déjà dans ma vie
personnelle j’y ai été confrontée.
Le fait que je sois psychologue, avec une spécialité en
ergonomie, je fais des adaptations aux postes de travail
et je trouve que le rugby fauteuil donne un bon exemple
de ce qu’on est capable de faire en terme de performance
quand on est en situation de handicap. On se rend
compte que le handicap finalement n’a rien à voir avec
la performance, bien au contraire.
La plupart du temps, les joueurs sont très performants
car ils compensent quelque chose. Je conseille fortement
les entreprises de recruter des personnes en situation de
handicap.
Cela remet en question certaines choses. Quand on est
valide on ne se rend pas forcément compte de la chance
qu’on a.

Quels sont les objectifs sportifs et de développement
de St Jory ?

 
Premièrement de fidéliser les joueurs qui sont présents,
le club est assez récent donc en terme d’effectif nous ne
sommes pas très nombreux. Ils ne sont pas tous
disponibles en même temps, et il y a des différences de
niveau donc c’est assez difficile, mais cela nous pousse à
nous investir davantage. Le club a été monté pendant le
Covid et est directement monté en Elite 1, ce qui n’a pas
forcément aidé les joueurs à se préparer. L’objectif serait
de créer une équipe entière et performante au plus haut
niveau et de créer une vraie cohésion entre les joueurs.

 
Y’a t-il un projet du club que tu aimerais partager ?

 
Oui bien sûr ! On fait découvrir le handicap par le rugby
fauteuil dans les écoles de l'agglomération toulousaine
avec les autres clubs de sports de St Jory. On essaie de
sensibiliser les citoyens au handicap, et cela commence
par l’enfance. 

As-tu une anecdote à raconter ?
 

Souvent les joueurs cumulent plusieurs sports : basket,
rugby, ping pong....
Ce qu’il y a de bien, c’est qu’ils peuvent faire du basket
avec le même fauteuil qu’au rugby. Quand on connaît la
problématique des fauteuils roulants et leurs spécificités,
c’est une bonne chose de savoir qu’ils peuvent pratiquer
deux sports différents sans avoir à changer leur fauteuil.
A titre informatif, tous les sponsors et les subventions
que l'on recherche servent à financer les fauteuils qui
coûtent assez cher.

Le mot de la fin ?
 

Nous cherchons à montrer que le handicap n’est pas une
barrière au sport et que la performance est omniprésente
dans le handisport. Nous essayons à notre échelle de
faire en sorte que le fait d’être en situation de handicap
ou en fauteuil roulant soit dédramatisé et mis en valeur. 
Nos joueurs ont un esprit d'équipe qui leur donne la
facilité de se dépasser malgré les difficultés physiques ou
mentales auxquelles ils peuvent se confronter.
Le sport permet de créer un lien social avec la
problématique de l’isolement lié au handicap. Il ouvre les
portes à la mixité entre valide et non valide. Dans ces
moments-là il y a beaucoup de bienveillance et d’entraide
qu’on ne retrouve pas dans les autres sports. 

par Lucie Guignard & Ange Andrès


